

NO ES PAÍS PARA JÓVENES

Posted on 29/10/2015 by Naider



Ya sabemos que la crisis ha golpeado de manera incuestionable el mercado laboral, ello, junto con la dificultad de los jóvenes para insertarse en él ha provocado que España tenga hoy uno de los mercados laborales más mayores de toda Europa, con solo un 5% e los trabajadores por debajo de los 25 años, según el último artículo publicado por Fedea a partir de los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) del último trimestre.

En cuanto a los mayores de 45 años el 41% de los trabajadores cumple esta premisa mientras que antes de la crisis, en 2007, tan solo el 32% pertenecía a este grupo.

Las razones que explican el envejecimiento del mercado laboral son variadas, pero una de las más explicativas resulta ser la destrucción del empleo temporal, generalmente ocupado por jóvenes, por otro lado, tampoco podemos olvidar el envejecimiento demográfico de la sociedad, lo cual también ayuda a explicar en parte esta variación.

There are no comments yet.